

## **Globalcaja respalda a FECIR en los Premios al Mérito Empresarial de su X aniversario**

- Desde la entidad financiera se valora la visibilidad y reconocimiento social que supone para las empresas recibir estos galardones.

**Ciudad Real, 21 de noviembre de 2024.** El presidente de Globalcaja, Mariano León, y el presidente de la Federación Empresarial de Ciudad Real (FECIR), Carlos Marín, han renovado la colaboración que ambas entidades mantienen con el propósito de reconocer y hacer visible empresas, personas emprendedoras, profesionales autónomos y entidades que destacan por su trayectoria.

Así, la entidad financiera líder en Castilla-La Mancha acompañará a FECIR, que en este 2024 celebra su décimo aniversario, como lo hace desde sus orígenes, en la entrega de sus Premios al Mérito Empresarial.

Para Globalcaja estos galardones tienen el valor de aportar la visibilidad y el reconocimiento social del importante papel que desempeñan las empresas en nuestra economía actual.

Carlos Marín puso en valor el apoyo que Globalcaja ha brindado siempre a los empresarios y empresarias de Ciudad Real y su provincia y, en particular, a FECIR, contribuyendo así al desarrollo socioeconómico del territorio.

### **El esfuerzo empresarial, en valor**

Entre los ocho premios empresariales que entregará FECIR hay desde pequeños negocios y actividades empresariales de reciente creación, pasando por empresas de gran volumen económico o que tienen tras de sí trayectorias centenarias. Una diversidad empresarial que refleja la realidad del tejido económico de la provincia de Ciudad Real y que tienen en estos premios un incentivo al esfuerzo empresarial.

Además de los premios en el ámbito empresarial, también en esta edición se entregará la mención especial al Compromiso Social, creado por FECIR hace tres años, con el impulso de la Fundación Globalcaja, y que en esta ocasión recogerá la Asociación Española Contra el Cáncer, en reconocimiento a la labor que realizan de prevención de esta enfermedad y de apoyo a las personas diagnosticadas con patologías oncológicas.

Hasta ahora, este Premio a la Labor Social había recaído en el Rotary Club y en la Unidad Militar de Emergencias (UME), cuya imprescindible labor de nuevo ha quedado patente con su intervención en la catástrofe ocasionada por la DANA.